

江別市立東野幌小学校

コミュニティ・スクール通信

江別市立東野幌小学校

発行者 校長 高橋 秀明

第2号

平成30年 10月10日

9月20日（木）に、第2回コミュニティ・スクール運営委員会が実施されました。今回の運営委員会では、この半年間に取り組んできた前期の活動経過が確認された後、中間評価の結果や課題点などが報告されました。

中間評価では、学校の顔づくり事業である「学校・地域・関係機関の連携した子どもを守る活動」、並びに、読み聞かせボランティア「よみっきー」様のサポートを頂いている「読み書きを身に付け読書を楽しむ子どもを育てる活動」の評価が高く、昨年に引き続いて充実していました。このことは、地域自治会様、見守りボランティア様、ふくろうの会の皆様、そして「よみっきー」様のサポートのお陰です。改めてお礼を申し上げます。

地域コーディネーター部からは、日常の「読み聞かせ活動」、「見守り活動」の他、夏季休業中の自治会と連携した夜間の見守り活動の報告がされました。江別市内では、自治会を中心とした夜間巡視を実施しているところがありますが、保護者や学校と連携している地区はありません。見守り活動が充実していることは、事件事故防止の大きな抑止力になります。今後もよろしくお願い致します。

学校支援部からは、ネット教室やアグリ&コミュニティサポートのご指導を頂いている学校菜園作り等の報告がありました。（学校菜園の畑おこしに関しましても、野幌東町自治会のご支援を頂きました。ありがとうございました。）

また、9月に発生した胆振東部地震を経験して、今後の安全対策では、短時間で集中的に送信できる保護者のメール加入率をできるだけ100%に近づけることや、自治会等関係機関にも緊急時の連絡方法として登録してもらうことを検討していること等も報告されました。

今後も皆様のご協力をお願いしながら地域に開かれた教育課程を展開して参ります。引き続きのご支援、ご協力をお願い致します。

※日常的な情報発信については、下記アドレスにて情報を発信していますので、ご確認をお願い致します。

HP <http://www.ebetsu-city.ed.jp/higasino-s>

ブログ <http://blog.webone.ne.jp/higasinos>